
RAFFAELLA uno stile di Vita
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022

Montorio al Vomano Piazza Orsini, sabato 17 giugno ore 20:30

Montorio al Vomano, 10 settembre 2022. Spettacolo in omaggio
all’icona  della  musica  e  del  Pop  Raffaella  Carrà  con
l’intervento di autori Rai, e persone che hanno lavorato al
suo fianco. Si terrà dunque la replica del  più grande e
emozionante omaggio dedicato alla più grande, Raffaella Carrà.

Interverranno con una testimonianza:

SERGIO JAPINO (regista e coreografo)

SALVO GUERCIO (autore Rai)

CRISTIANO MALGIOGLIO (autore musicale)

ANGELO PERRONE (Press Agent Raffaella)

MARINETTA SAGLIO ( fotografa ufficiale Raffaella)

GIANNI BELFIORE (Autore musicale)

Uno Spettacolo che affronterà in balletto tutto il percorso
artistico di questa grande icona, con anche coreografie di
spessore. Il più grande e bell’ omaggio mai fatto ad una delle
più grandi artiste internazionali, amata in tutto il mondo

Lo Spettacolo è ideato e diretto dal M° Massimiliano Lanti e
andrà in replica sabato 17 settembre  alle ore 20:30 in Piazza
Orsini  a  Montorio  al  Vomano,  con  ingresso  libero  e  vedrà
protagonisti  tutti  gli  allievi  del  Centro  Coreografico  di
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Danza di Montorio al Vomano e Studio60 Spazio Danza di Teramo.

ALTERA  MUNDI  Cronache  dal
post Antropocene
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022

Buon avvio per la mostra fotografica di Mauro Splendore

Torrevecchia Teatina, 10 settembre 2022. È in corso nella sala
espositiva comunale di Palazzo Valignani in piazza San Rocco a
Torrevecchia Teatina la mostra fotografica personale di Mauro
Splendore  intitolata  Altera  mundi  –  Cronache  dal  post
Antropocene.

L’evento è promosso dall’associazione culturale Kalòs ed è
patrocinato dal Comune di Torrevecchia Teatina. L’esposizione,
che  durerà  fino  alla  prossima  domenica  18  settembre,  è
visitabile la mattina dalle 8.00 alle 12.00 e il pomeriggio su
prenotazione al numero 3314321627, l’ingresso è libero.

“Altera mundi è il mio progetto fotografico in cui vado ad
immaginare quello che potrebbe essere il pianeta terra dopo
l’uomo  –  ha  spiegato  Mauro  Splendore  –  è  un  viaggio
immaginario, distopico in cui immagino una terra interamente
priva  di  vita,  gli  errori  dell’uomo  si  ripercuotono  sul
pianeta e alla fine non rimarrà nulla.
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L’inaugurazione è andata molto bene, c’è stato un discreto via
vai, parecchie visite con un pubblico molto variegato, da chi
era attratto dal tema trattato,  all’amante della fotografia
ed anche qualche affermato fotografo locale. Tutto ciò mi ha
fatto molto piacere.

Questa è la mia prima mostra personale, la passione per la
fotografia è in me sin da bambino, scattavo con una macchina
analogica  che  era  di  mio  padre  da  cui  ho   ereditato  la
passione ed appreso le prime nozioni tecniche.

Negli anni successivi ho continuato a scattare prevalentemente
per ricordare momenti fino al 2018 quando mi sono iscritto ad
un corso base alla scuola Meshroom di Pescara e da lì è
iniziato il mio percorso come autore. Dunque, ho frequentato
diversi workshop, master e corsi e alla fine sono andato a
maturare quello che è il mio linguaggio ed il mio modo di
esprimermi attraverso la fotografia.

Per  questa  mostra  l’atmosfera  cupa  era  attinente
all’argomento, in realtà è anche nel mio stile fotografico,
soprattutto per gli autori che più mi stanno a cuore e con cui
mi  sono  formato,  voglio  citare  Antoine  D’Agata  e  Michael
Ackermann. Quel genere di atmosfere me le sono portate dietro
per costruire questo percorso”.

Francesco Rapino

TUTTI  INSIEME,  IN  UNITÀ  e
senza campanilismi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022
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Caritas di Teramo-Atri promuove un incontro con i sindaci
delle aree interne

Borgata Pagliara Vecchia, Isola del Gran Sasso, lunedì 12
settembre 2022, ore 16.30, Sala Natalina Lucci

Teramo, 10 settembre 2022. «Tutti insieme, in unità e senza
campanilismi, non stancatevi di porre gesti di attenzione alla
vita umana, alla salvaguardia del creato, alla dignità del
lavoro,  ai  problemi  delle  famiglie,  alla  situazione  degli
anziani e di quanti sono ai margini della società». Questo il
messaggio di Papa Francesco agli oltre trenta presuli delle
aree  interne  giunti  a  fine  agosto  a  Benevento  da  dodici
regioni  per  affermare  convintamente  che  le  aree  interne
possono divenire un laboratorio d’idee, una risorsa viva e un
tesoro straordinario per tutto il Paese.

Proprio  per  inserirsi  in  questo  cammino  di  confronto  e
amicizia il prossimo lunedì 12 settembre la Caritas Diocesana
organizzerà  un  incontro  con  tutti  i  sindaci  dei  comuni
teramani interessati negli ultimi decenni dal fenomeno dello
spopolamento  e  colpite  dalle  calamità  naturali  del  2017.
L’appuntamento, alla presenza del Vescovo Lorenzo Leuzzi, è
alle ore 16.30 presso la Sala “Natalina Lucci” in Borgata
Pagliara Vecchia di Isola del Gran Sasso.

Non si arresta dunque il lavoro della Caritas di Teramo-Atri a
sostegno  delle  nostre  aree  interne.  Nello  scorso  mese  di
luglio era stato infatti presentato il volume (Ri)Abitare il
Futuro, nato da una preziosa indagine per comprendere quei
territori  condotta  insieme  alla  Caritas  di  Pescara-Penne
nell’ambito  del  progetto  8xmille  A.I.R.  (Area  Investire  e



Ricostruire).

L’incontro  con  i  sindaci  sarà  una  nuova  occasione  di
riflessione e di programmazione, nel solco dello spirito di
prossimità e del lavoro di ascolto e advocacy messo finora in
campo da giovani educatori, operatori e assistenti sociali
della nostra Caritas. Per il direttore don Enzo Manes «il
rilancio delle aree interne è una responsabilità importante.
Dopo la pandemia rischiamo di perdere l’opportunità di portare
sviluppo in zone purtroppo messe un po’ da parte. È doveroso
da  parte  nostra  radunare  le  autorità  per  collaborare  in
sinergia,  studiando  delle  strategie  comuni  per  dare  nuovo
impulso e nuova vitalità a queste aree».

UNA DELEGAZIONE DI TOKYO in
visita all’università
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022

Studenti e docenti dello Shibaura Institute Of Technology a
L’Aquila

L’Aquila, 10 settembre 2022. Tornano in presenza, dopo due
anni  di  stop  forzato  dovuti  alla  pandemia,  i  workshop  di
Ingegneria  che,  dal  2012,  si  svolgono  alternativamente
all’Università  degli  Studi  dell’Aquila  e  in  Giappone,  nel
campus di Omiya della facoltà di Ingegneria dello Shibaura
Institute of Technology (https://www.shibaura-it.ac.jp/en).
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L’edizione 2022 si terrà a L’Aquila dal 12 al 23 settembre.
L’incontro iniziale è previsto lunedì 12 settembre alle ore
9:30 nel polo UnivAQ di Monteluco di Roio.

Sono stati selezionati 16 studenti, 8 giapponesi e 8 italiani,
raggruppati in 4 team misti che dovranno preparare un progetto
sul tema scelto: Assistive Technologies for the worker in
manufacturing.

Il  tema  scelto  per  quest’anno  risponde  all’esigenza  di
approfondire il tema della riduzione dello sforzo fisico degli
operatori negli stabilimenti industriali per migliorarne le
condizioni  di  lavoro,  cioè  ridurre  la  fatica  e  lo  stress
psicofisico.

Il programma del workshop 2022 prevede anche la visita tecnica
alle  aziende  IMM  Hydraulics,  ad  Atessa  (CH),  e  Rolli,  ad
Alanno  (PE).  Al  termine  del  workshop  gli  studenti
presenteranno  il  progetto  sviluppato  e  sarà  designato  il
gruppo vincitore.

Il  workshop  2022  è  organizzato  dal  gruppo  di  Meccanica
Applicata e di Automazione Industriale del Dipartimento di
Ingegneria  Industriale  e  dell’Informazione  e  di  Economia
(DIIIE),  composto  da  Pierluigi  Beomonte  Zobel,  Walter
D’Ambrogio,  Terenziano  Raparelli,  Francesco  Durante,  Gabrio
Antonelli  e  Jacopo  Brunetti  con  Costanzo  Manes  del
Dipartimento  di  Ingegneria  e  Scienze  dell’Informazione  e
Matematica  (DISIM),  tutti  docenti  e  ricercatori
dell’Università degli Studi dell’Aquila, a cui si affiancano i
docenti giapponesi Kazuhisa Ito, Akihiko Hanafusa e Motoki
Takagi.

Il  gruppo  di  Meccanica  dell’Università  dell’Aquila  ha
acquisito competenza e esperienza riconosciute sia nell’ambito
della ricerca di dispositivi e macchine innovative sia nello
sviluppo prototipale delle stesse e, per alcune di queste, il
lavoro di ricerca si è tradotto anche nello sviluppo completo



con la realizzazione del prodotto industriale.

LA  REGIONE  ISTITUISCA  UN
FONDO per imprese e famiglie
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022

Investimenti su fonti alternative

Pescara, 10 settembre 2022. “Dei 106 miliardi di euro di costi
aggiuntivi di cui le imprese italiane dovranno farsi carico
quest’anno a causa dei rincari di energia elettrica e gas,
rispetto all’era pre-Covid (2019), oltre 2 miliardi sono solo
in Abruzzo, riferisce una simulazione dell’Ufficio studi Cgia.
I  rincari  previsti  in  autunno  rischiano  di  mettere  in
ginocchio migliaia di imprese abruzzesi, soprattutto quelle
piccole e medie e di togliere respiro alle famiglie che non
possono reggere il peso di così tanti rincari. Accanto agli
interventi governativi serve dunque un impegno forte anche
della  Regione.  L’Abruzzo  deve  promuovere  un  fondo  da  cui
attingere incentivi a fondo perduto o di finanza agevolata,
nonché investimenti all’insegna dell’efficienza energetica e
dell’uso di energia rinnovabile delle imprese, in modo da
sostenere chi rischia di chiudere e, al contempo, centrare gli
obiettivi  europei  e  nazionali  per  restare  competitivi  e
soprattutto ridurre la dipendenza energetica da altri Paesi,
salvaguardare  l’ambiente  e,  come  mai  in  questo  momento,
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contrastare  l’impennata  dei  costi  energetici”,  questa  la
proposta  del  capogruppo  Pd  in  Consiglio  regionale,  Silvio
Paolucci, contenuta nella risoluzione che sarà presentata nei
prossimi giorni all’Esecutivo e illustrata in una conferenza
stampa sulla misura.

“È  importante  favorire  investimenti  in  fonti  energetiche
alternative,  efficientare  edifici  e  cicli  produttivi,  così
come è importante favorire il check-up energetici gratuiti per
le  microimprese  e  quelle  piccole  e  medie,  proprio  per
intervenire in modo mirato il miglior risparmio con minori
risorse possibili, senza sprechi – così il capogruppo Paolucci
–  In  questo  modo  si  possono  tutelare  centinaia,  se  non
migliaia  di  imprese  abruzzesi  che  altrimenti  non  ce  la
faranno.  Ma  non  basta,  nella  risoluzione  si  chiedono
interventi a sostegno anche delle famiglie abruzzesi, specie
quelle che vivono nelle zone interne e montane perché dovranno
fare i conti con la rigidità dell’inverno, utilizzando allo
scopo  i  41.21  mln  di  euro  derivanti  dalla  scadenza  delle
cartolarizzazioni per i disavanzi sulla sanità e i 17 mln di
euro di minore spesa legata al piano di rientro, unitamente
alle  maggiori  disponibilità  dal  2023  relative  ai  canoni
idrici.   Sostegni  utili  e  doverosi,  ma  anche  possibili,
utilizzando  bene  le  risorse  sia  del  piano  di  resilienza,
nonché quelle del nuovo ciclo di programmazione dei Fondi EU
2021/2027, ma anche i fondi del POR FESR 2014/2020, che conta
ancora  122,65  milioni  che  non  sono  ancora  oggetto  di
pagamenti.  Stiamo  vivendo  un  momento  di  contrazione
dell’economia che il comparto produttivo non regge, così come
la  comunità,  con  l’esplosione  dei  costi  energetici.  Siamo
certi che la Regione possa avere un ruolo attivo nel mettere
in  campo  azioni,  strumenti  e  misure  straordinarie  nel
fronteggiare l’emergenza energetica e siamo pronti a lavorare,
insieme, a supporto di questo percorso, che deve coinvolgere
anche il mondo datoriale e sindacale. Il caro energia deve
diventare  la  priorità  per  chi  governa  la  nostra  regione,
favorendo gli investimenti per la produzione di energia da



fonti  rinnovabili,  privilegiando  quelle  in  autoconsumo,
alternative ai combustibili fossili la cui impennata di costi
stanno  mettendo  a  rischio  l’intero  tessuto  produttivo
abruzzese e le famiglie, soprattutto delle aree montane, per
le quali occorre prevedere agevolazioni finanziarie o fiscali
urgenti”.

PAPA FRANCESCO in Kazakhstan
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022

I Papi Santi, Celestino V e la Perdonanza

Mons. Guido Mazzotta, Goffredo Palmerini, Viviana Greco ospiti
a Cristianità-Rai Italia condotto da suor Myriam Castelli.
Domenica  11  settembre  2022  –  alle  10:15  ora  italiana  la
diretta

L’Aquila, 10 settembre 2022. Il ventunesimo anniversario degli
attentati terroristici dell’11 settembre con il crollo delle
Torri Gemelle nel cuore di Manhattan negli Stati Uniti che
causarono la morte di circa tremila persone tra le quali 343
vigili del fuoco e 60 poliziotti. Il ricordo delle famiglie
italiane in America che a Ground Zero hanno visto morire più
di trecento giovani professionisti connazionali. E ancora: il
viaggio  apostolico  di  Papa  Francesco  in  Kazakhstan  in
programma dal 13 al 15 di settembre, in occasione del VII
congresso dei leader delle religioni del mondo e tradizionali
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che ha come motto “Messaggeri di pace e di unità”.

Questi i principali argomenti di Cristianità, il programma
televisivo di Rai Italia, realizzato e condotto da suor Myriam
Castelli, di domenica 11 settembre 2022 in diretta dagli studi
Rai di Saxa Rubra in Roma, dalle ore 10:15 alle ore 12:30.

Il primo ospite è Mons. Guido MAZZOTTA, Docente all’Università
Urbaniana, che ricorda il viaggio di Giovanni Paolo II in
Kazakhstan  21  anni  fa  precisamente  pochi  giorni  dopo  il
tragico attentato nel quale due aerei si sono schiantati sulle
torri  gemelle  a  New  York  e  il  terzo  sul  Pentagono  a
Washington. Poi con Mons. Mazzotta si ripercorrono le tappe
del  viaggio  di  Papa  Francesco  in  Kazakhstan  dove  la  fede
cristiana è praticata da una piccola minoranza del Paese ex
sovietico e ancora della morte della Regina Elisabetta e del
suo rapporto con i Papi durante 70 anni di Regno.

Accanto a Mons. Mazzotta il giornalista Goffredo PALMERINI,
grande  studioso  dei  problemi  dell’emigrazione  italiana
all’estero,  che  parla  dei  Papi  santi,  in  particolare  di
Celestino V e della Porta santa della Basilica di Collemaggio
nonché del beato Papa Luciani, evidenziando la loro azione in
favore della pace e dell’unità tra le famiglie e i popoli. Tra
gli ospiti anche la giornalista italo-argentina Viviana GRECO,
che ricorda la missionaria comboniana uccisa in questi giorni
in Mozambico e l’opera svolta dai missionari italiani in ogni
angolo del mondo.

Al centro la Santa Messa che si celebra nella Cattedrale di
Matera e a mezzogiorno l’Angelus del Papa dalla finestra del
Palazzo Apostolico. Non mancano le notizie ecclesiali e della
Santa  Sede,  tra  le  quali  spicca  la  preoccupazione  del
Pontefice, manifestata durante l’udienza generale, circa il
pericolo  di  un  mondo  scosso  da  una  guerra  con  rischi  di
escalation nucleare.

***



Cristianità è il programma di cultura religiosa di Rai Italia.
Ogni domenica, suor Myriam Castelli – ideatrice, autrice e
conduttrice  da  oltre  20  anni  –  propone  temi  di  interesse
ecclesiale  e  gli  appuntamenti  del  Papa  in  Vaticano.
Cristianità è uno dei “notiziari vaticani” più attenti e più
seguiti all’estero, arricchito dal contributo fondamentale di
tanti ospiti in studio: Cardinali e alti Prelati, riconosciuti
studiosi della grande diaspora italiana, insieme a una vasta
gamma di esperti, artisti, professionisti, laici e missionari
che vivono “on the road”. Un parterre di italiani che si
confrontano con i contenuti della fede e i commenti culturali
della modernità. Interviste, servizi e collegamenti in diretta
via Skype con i telespettatori dei cinque continenti. In ogni
puntata, voci, immagini, testimonianze di vita di tutte le
generazioni, con le immagini delle feste organizzate dagli
italiani  in  tanti  Paesi  del  mondo  dove  è  presente
un’italianità  laboriosa,  attaccata  alla  propria  terra
d’origine e soprattutto alla cultura cristiana. Per contattare
la redazione: cristianita@rai.it. Il programma va in onda ogni
domenica  nelle  Americhe,  in  Africa,  Asia  e  Australia.  Le
puntate sono inoltre disponibili su Raiplay.

PERFORMATIVE  02  Festival
internazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022
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Performance d’arte, danza, musica e teatro. Presentazione 15
settembre ore 17

L’Aquila, 10 settembre 2022. Torna per la sua seconda edizione
PERFORMATIVE,  il  festival  internazionale  di  performance
d’arte, danza, musica e teatro, organizzato dal MAXXI L’Aquila
in  collaborazione  con  l’Accademia  di  Belle  Arti  L’Aquila.
Quattro giorni di full immersion, dal mattino fino a notte
inoltrata, con oltre 30 eventi in programma e altrettanti
artisti internazionali coinvolti.

AL  FESTIVAL  NAZIONALE  dei
Borghi più belli d’Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Settembre 2022

Grandissima  occasione  per  presentare  le  peculiarità  del
territorio

Rocca San Giovanni, 10 settembre 2022. Grande successo per la
prima  giornata  del  14esimo  Festival  dei  Borghi  più  belli
d’Italia che si è tenuta ieri ad Abbateggio, alla quale ha
partecipato anche il comune di Rocca San Giovanni. Il sindaco
Fabio  Caravaggio,  gli  assessori  Erminio  Verì  e  Carmelita
Caravaggio, e  l’amministrazione comunale hanno preso parte
alla cerimonia di apertura dell’evento annuale che valorizza i
borghi più belli dello Stivale appartenenti al club. Al corteo
che si è tenuto tra le vie del comune pescarese, Rocca San
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Giovanni ha partecipato con il gonfalone e una ricostruzione
fedele del trabocco –  la macchina da pesca di dannunziana
memoria  –   mostrando  a  tutti  i  presenti  il  simbolo  per
antonomasia del territorio.

”Questa  è  una  grandissima  occasione  per  presentare  le
peculiarità  del  nostro  territorio  –  commenta  il  primo
cittadino Caravaggio -. Siamo davvero soddisfatti di vedere
premiato  il  nostro  impegno  nell’attività  divulgativa  e
promozionale a livello turistico del nostro borgo. Abbiamo
emanato un avviso pubblico per coinvolgere tutti gli operatori
economici a partecipare insieme a noi a queste giornate del
Festival,  dove  vogliamo  rafforzare  sempre  più  l’idea
collaborativa  tra  istituzioni,  operatori  economici,
associazioni  e  cittadini.  E  la  risposta  è  stata  davvero
entusiasmante”.

Rocca San Giovanni parteciperà inoltre  agli appuntamenti di
oggi e domani che si terranno a Caramanico Terme. E lo farà
con  due  stand  che  fungeranno  da  vetrina  nazionale.  In
esposizione ci saranno i prodotti tipici –  quali olio, vino,
dolci e altre tipicità – realizzati degli operatori locali e
degustazioni di pescato.

“Sono molti coloro che ci hanno accompagnato ad Abbateggio e
che ci accompagneranno a Caramanico, e numerosi anche gli
operatori i quali, pur non essendo presenti per motivi di
lavoro, hanno offerto i loro prodotti da mettere in mostra –
aggiunge il sindaco Fabio Caravaggio – Abbiamo partecipato
alle numerose tappe di avvicinamento al Festival affinché la
delegazione di Rocca San Giovanni potesse arrivare preparata e
nel  migliore  dei  modi  a  questo  appuntamento  di  grande
spessore.  Siamo  davvero  molto  contenti  di  quanto  stiamo
facendo”.


